

# Be Ambitious! <～大志を抱け～>

令和7年度根郷中学校第2学年 学年便り 文責:

発行日:令和7年4月30日(水)第 2号

進級して1ヶ月が経過し明日から5月です。旧暦では皐月と言われるこの5月。クラス替えの直後は、不安が多かった生徒もいたようでしたが、徐々に新しいクラスに慣れ、今の環境に対応してきた様子が伺えます。この4月は、先輩として初めての行事となる「入学式」や「新入生ガイダンス」があり、先輩としての生活が本格的にスタートしました。さらには5月に行われる横浜・中華街方面への「校外学習」へ向けた活動も始まりました。2年生となりやや難易度の増した授業も本格的に行われています。こういった慌ただしい日々の中でも、その時間を大切にして、様々な活動にしっかり取り組めるとよいと思います。

## 学年便りのタイトルの由来

### Be Ambitious!<～ 大志を抱け ～>

【明治の始めに今の北海道大学の前身である札幌に農学校が設立され、アメリカから william smith clerk(ウィリアム・スミス・クラーク)という人が初代校長として招かれましたが、第一期生との別れの際に、“Boys, be ambitious” (少年よ大志を抱け、つまり大きな志・目標をもって生きなさい) という言葉を送ったと言われています。残念ながら、彼は8ヵ月だけの滞在で1887年にアメリカに帰りました。】

——さらには、この言葉には続きがあって、——

“Boys be ambitious ! Be ambitious not for money or selfish aggrandizement , not for that evanescent thing which men call fame . Be ambitious for the attainment of all that a man ought to be .” となります。

——訳すと、次のようになります。——

少年よ、大志を抱け。

しかし、金を求める大志であってはならない。

利己心を求める大志であってはならない。

名声という、つかの間のものを求める大志であってはならない。

人間としてあるべき すべてのもを 求める大志を抱きたまえ。 <丘の上のクラーク像：北海道>

中学生にとって大切な考え方を表す言葉であることから、このタイトルにしました。2学年の生徒全員が「大志を抱く」「志・夢を持つ」ことのできる学年になってほしいと思います。



## 学級開きの様子【4月7日】



1組 先生



2組 先生

1・2組両クラスともに、男子20名、女子15名、合わせて35名のクラスとなりました。

新たな仲間との出会いを大切にして、居心地がよく過ごしやすいクラスを担当の先生、そして35人の仲間と作り上げてほしいと思います。

# 初めてのクラス写真



## 新入生ガイダンス【4月10日】

多くの2年生が、生徒会・委員会・部活動の代表として発表をすることができました。



バスケットボール部

陸上競技部

サッカー部



音楽部

美術部



## 5月の予定

1	木	授業参観 学級保護者会 部活動保護者会 クールビズ移行期間（～31日）
2	金	教育相談アンケート（帰りの会） 生徒総会リハーサル（放課後）
7	水	生徒総会①②
8	木	自転車点検 歯科検診（2-2）
13	火	教育相談（他14日 16日 23日 28日は予備日）
15	木	体育祭第一回実行委員会（昼休み）
20	火	1年生校外学習
21	水	月例・生活アンケート（帰りの会）
22	木	内科検診2-1（2-2は29日実施）
26	月	第一回テスト範囲発表
27	火	2年生校外学習



